



**HIGHLIGHTS** Au début de XXe siècle, le niveau de nos compatriotes ne leur permet pas encore de s'illustrer sur le plan international. On peut pourtant mettre en exergue quatre athlètes qui ont réussi, grâce à leur trajectoire athlétique respective, à faire avancer l'athlétisme suisse dans le bon sens durant la Belle Époque et juste après la Grande Guerre. En fouillant activement dans les archives, ATHLE.ch « VINTAGE a pu retrouver quelques documents qui permettent d'évoquer les meilleurs moments de leur carrière.

## FRITZ BRODBECK

On l'a vu, l'histoire de l'athlétisme en Suisse a débuté au début du XXe siècle du côté de Genève, mais très vite les Vaudois ont adhéré au mouvement. À Lausanne, les footballeurs du Montriond-Sports Lausanne pratiquent eux aussi l'athlétisme, mais principalement pour parfaire leur condition physique. Des spécialistes de l'athlétisme apparaissent véritablement en 1907 et c'est Fritz Brodbeck qui en sera la vedette incontestée : en trois saisons seulement, il va remporter huit titres nationaux. Le Lausannois commence à faire



Clément Baronne et Fritz Brodbeck

parler de lui un peu partout en Suisse dès la saison 1908. Cette année-là aux championnats suisses à Lausanne, il gagne l'or au saut en longueur et au lancer du poids. En 1909, on le voit réaliser un triplé lors des championnats nationaux à Vevey : champion suisse du saut en longueur, du saut en hauteur et du lancer du poids. Enfin en 1910 à Genève, il réédite son triplé de la saison précédente, dans les mêmes disciplines. Fritz Brodbeck a également battu à trois reprises le record suisse du saut en hauteur. En 1909, alors que son camarade de club Clément Baronne est co-détenteur de la meilleure performance suisse avec un saut de 1,60 m, Fritz franchit trois, puis cinq centimètres de plus. Son record personnel, il l'établit en 1910 à Zurich en effaçant une latte placée à 1,66 m. En saut en longueur, il est encore plus performant : en 1907, alors que le record suisse de la spécialité se situe à 6,10 m par Julius Wagner, Fritz Brodbeck va réussir à l'améliorer à cinq reprises en trois saisons : 6,35 m et 6,44 m en 1908, 6,45 m en 1909 et enfin 6,45 m et surtout 6,63 m à Genève en 1910. De par ses performances, Fritz Brodbeck a apporté une magnifique contribution à l'essor du saut en hauteur et du saut en longueur de l'athlétisme suisse.